



L'Échiquier Romanais vous accueille à la MJC Robert Martin de Romans/Isère : mardi, vendredi et samedi. Vous ne savez pas jouer ? C'est très facile, des initiateurs diplômés vous apprendront.

www.echiquier-romanais.com



Dominguez Perez - Svidler, P

Thessalonique (4), 25.05.2013

33.--- Rh7-h8 ?? une faute qui permet aux Blancs d'entrer dans un réseau de mat **34.f6 Tc7** [34.--- Tc8 35.f7 Dxf7 36.Dxf7 b2 37.Tf1 Tc1 38.Df4 ---; 34.--- Ta2 35.Tf1 b2 36.Dh5+ Rg8 37.f7+ ---; 34.--- gxf6 35.exf6 Tc7 36.De8+ Rh7 37.Dh5+ Rg8 38.Tf1 b2 39.De8+ Rh7 40.f7 ---; 34.--- b2 35.Ta8+ Tc8 36.Txc8+ Dxc8 37.Dxg7#] **35.Tf1 Tf7 36.Tf3 1-0** Le GMI cubain Leinier Dominguez remporte la 4^{ème} étape du Grand Prix FIDE 2013.

La partie italienne est une ouverture qui s'obtient après les coups **1.é4 é5 2.Cf3 Cç6 3.Fç4 ---**. Après quoi les Noirs jouent souvent les deux grandes variantes : soit **3.--- Fç5** pour maintenir l'équilibre en développant une pièce, soit **3.-- Cf6** la défense des deux cavaliers où ils contre-attaquent sur é4. C'est une ouverture très ancienne qui fut analysée par Pedro Damiano dès 1512 puis par le Gréco et bien d'autres auteurs au fil des siècles. Elle réserve de nombreuses surprises et quelques pièges. En voici un exemple joué en 1921 par le docteur Tarrasch lors de ce qui fut la première

olympiade organisée, en marge des jeux olympiques d'été, par la Fédération Française des Échecs. Le médecin allemand Siegbert Tarrasch (1862-1934) était l'un des meilleurs joueurs d'Échecs de la fin du XIX^{ème} siècle et du début du XX^{ème} siècle. Il disputa le championnat du monde contre Emanuel Lasker en 1908.



Tarrasch, S - Von Holzausen

Paris, 1924

1.é4 é5 2.Cf3 Cç6 3.Fç4 Cf6 4.d4 éxd4 5.0-0 d6 6.Cxd4 Fé7 7.Cç3 0-0 8.h3 Té8 9.Té1 Cd7 10.Fxf7+! Rxf7

Les Blancs jouent et gagnent.
Solution au prochain numéro.